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									SAP-Betriebsrat begrüßt Höhe angebotener Abfindungen							

						
			Walldorf () – SAP-Betriebsratsvorsitzender Eberhard Schick begrüßt die Höhe der im Zuge des Konzernumbaus angebotenen Abfindungen. Der Softwarekonzern aus Walldorf zahle “mit rund 1,5 Monatsgehältern pro Betriebsjahr so großzügige Abfindungen, dass es schon dumm wäre zu bleiben”, sagte Schick dem Wirtschaftsmagazin Capital. “Viele ältere Mitarbeiter freuen sich riesig, wenn sie demnächst mit einem goldenen Handschlag...
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									Ampel-Streit um Speicherung von IP-Adressen geht weiter							

						
			Berlin () – Der Ampel-Streit um die Speicherung von IP-Adressen geht auch nach der Einigung auf das sogenannte Quick-Freeze-Verfahren weiter. Der Beschluss des Kabinetts beinhalte “ausdrücklich keine Vereinbarung darüber, wie IP-Adressen künftig gespeichert werden, ob und wie diese gespeichert werden”, sagte ein Sprecher des Innenministeriums am Mittwoch in Berlin. “Das heißt, diese Frage wurde ausgeklammert.”...
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									Ampel will Vermittlungsausschuss zu Onlinezugangsgesetz anrufen							

						
			Berlin () – Die Ampel-Koalition will zur Reform des Onlinezugangsgesetzes den Vermittlungsausschuss anrufen. Das Bundeskabinett fasste dazu am Mittwoch einen entsprechenden Beschluss. “Deutschland braucht eine moderne und digitale Verwaltung”, sagte Bundesinnenministerin Nancy Faeser. “Unser Gesetz ist ein sehr wichtiger Schritt dahin.” Ihr sei es wichtig, im Vermittlungsausschuss gemeinsam mit den Ländern schnell zu einer Lösung...
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									GdP hält Ampel-Einigung auf "Quick-Freeze" für unzureichend							

						
			Berlin () – Die Gewerkschaft der Polizei (GdP) hält die Einigung der Ampel auf das sogenannte Quick-Freeze-Verfahren für nicht weitgehend genug und fordert die Einführung der anlasslosen Vorratsdatenspeicherung. “In der Polizeiarbeit fehlt uns die anlasslose Vorratsdatenspeicherung, eine solche Einigung wäre ein entscheidender Durchbruch und Fortschritt in der Verbrechensbekämpfung gewesen”, sagte GdP-Chef Jochen Kopelke dem “Redaktionsnetzwerk...
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									Kretschmann zweifelt an Bedeutung von Rechtschreibung für Schüler							

						
			Stuttgart () – Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Grüne) fragt sich, wie wichtig das Beherrschen der Rechtschreibung für Schüler heute noch ist, “wenn das Schreibprogramm alles korrigiert”. Ebenso zweifelt er am Fremdsprachenunterricht: “Wenn das Handy Gespräche in fast jede Sprache der Welt in Echtzeit übersetzen kann – brauchen wir dann noch eine zweite Fremdsprache in der...
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									Ampel einigt sich auf Quick-Freeze-Verfahren							

						
			Berlin () – Ermittlungsbehörden sollen künftig bei der Bekämpfung von Kriminalität auch das sogenannte Quick-Freeze-Verfahren nutzen können. Darauf einigte sich die Ampel-Koalition am Mittwoch. Die Einigung sei “ein Meilenstein”, sagte der innenpolitische Sprecher der FDP-Fraktion, Manuel Höferlin. “Nach über zehn Jahren des Wartens erhalten die Beamten endlich ein rechtssicheres und anwendbares Instrument zur Verbrechensbekämpfung.” Damit...
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									Volkswirte fordern Reform der EU-Forschungspolitik							

						
			Toulouse/München () – Eine Gruppe von Volkswirten aus Frankreich, Deutschland und Italien kritisiert die Innovationspolitik der EU sowie die Ausrichtung der Ausgaben für Forschung und Entwicklung in Europa und fordert Änderungen. “Die EU verliert den Wettlauf um Innovationen und gibt damit wirtschaftliches Wohlergehen sowie regulatorischen und geopolitischen Einfluss auf”, sagte Nobelpreisträger Jean Tirole von der...
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									Umfrage: Mehrheit hält KI für wichtigste Zukunftstechnologie							

						
			Berlin () – Rund zwei Drittel (65 Prozent) der Deutschen halten Künstliche Intelligenz für die wichtigste Zukunftstechnologie. In einer am Mittwoch veröffentlichten Umfrage des IT-Branchenverbandes Bitkom gaben dagegen 29 Prozent der Befragten an, das Thema für massiv überschätzt und einen Hype zu halten. Drei Viertel (77 Prozent) gehen davon aus, dass KI entscheidend dafür sein...
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									Wissing fürchtet Abhängigkeiten bei Künstlicher Intelligenz							

						
			Berlin () – Bundesdigitalminister Volker Wissing (FDP) hat indirekt zur Vorsicht bei künstlicher Intelligenz (KI) aus China aufgerufen. “Künstliche Intelligenz kann nur aus einem Umfeld von Partnern kommen, die unsere Werte teilen: G 7 oder die OECD”, sagte er der “Süddeutschen Zeitung” (Mittwochausgabe). China gehört zu keiner der beiden Gruppen. “Für uns in Europa ist...
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									Künstliche Intelligenz beschert Microsoft Rekord-Kundenzuwachs							

						
			Redmond () – Microsoft kann aufgrund seiner Investitionen in Künstliche Intelligenz (KI) einen Rekord-Kundenzuwachs verzeichnen. Das teilte der Konzern dem “Handelsblatt” (Mittwochausgabe) mit. In den USA setzten demnach 85 Prozent der Konzerne im Fortune-100-Index auf Microsofts KI-Angebote. Weltweit seien es über 53.000 Organisationen. “Fast alle großen Unternehmen testen generative KI. Wir haben noch nie eine...
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									Mit den passenden Apps gegen Lebensmittelverschwendung							

						
			Fast alle Lebensmittel haben ein Mindesthaltbarkeitsdatum, kurz MHD genannt. Das Datum zeigt an, bis wann Lebensmittel, wie etwa Butter, Nudeln oder Schokolade, mindestens halten müssen. Viele Verbraucher denken aber, wenn Lebensmittel dieses Datum erreichen, sind sie schlecht und müssen in den Müll. Damit werden jedes Jahr allein in Deutschland mehr als elf Tonnen noch haltbare...
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									Kassen geben kaum Geld für digitale Gesundheitsanwendungen aus							

						
			Berlin () – Die größten gesetzlichen Krankenkassen geben im Schnitt weniger als einen Euro pro Versicherten im Jahr für sogenannte Digitale Gesundheitsanwendungen (Diga) aus. Das ergab eine Anfrage des Portals “Business Insider”. Digas sind geprüfte Gesundheits-Apps, die seit 2019 im Rahmen der gesetzlichen Krankenversicherung von Ärzten verordnet werden können, wenn sie eine sinnvolle Unterstützung für...
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Tommy Weber

Inhaber und Geschäftsführer der Firma XTremeGN.
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Letzte Artikel von Tommy Weber (Alle anzeigen)
						Digitale Polizeiarbeit – wie gut ist Deutschland aufgestellt? - März 14, 2023				
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